今年もまたケヤキの黄色の枯葉が強風に舞り

12_月

今年もまたケヤキの黄色の枯葉が強風に舞う寒い季節になりまし

ってからあちこちで紅葉と銀杏の葉の鮮やかさに感動を覚える毎日で今年は十二月になって晩秋の気温になったのでしょうか?今月に入

回復しておりますので胸を撫で下ろしているところです。との面会もボツボツと思った矢先また大流行、あちこちの施設でまたとの面会もボツボツと思った矢先また大流行、あちこちの施設でまたとの面会もボツボツと思った矢先また大流行、あちこちの施設でまたとの面会もボツボツと思った矢先また大流行、あちこちの施設でまたしかし、世の中は長い冬が続いています。もうコロナも下火、ご家族しかし、世の中は長い冬が続いています。もうコロナも下火、ご家族

けることを祈っています。 また世界に目を向けるとウクライナの人々の電気も水も絶たれ、寒れることを祈っています。 また世界に目を向けるとウクライナの人々の電気も水も絶たれ、寒また世界に目を向けるとウクライナの人々の電気も水も絶たれ、寒

さあ、元気で頑張ってこの冬をのりこえましょう。

ひと足早いクリスマスがやってきた

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを 地近づき、職員総出でクリスマスツリーや リース等の飾り付けを行い、玄関や各フロ アではクリスマスムードに溢れています。 十二月に入り各施設ではひと足早めの 十二月に入り各施設ではひと足早めの ウリスマス会を行っております。

各施設ごとにクリスマス会の内容も違い、各施設ごとにクリスマス会の内容も違い、時間による演奏、キャンドルサービスやカ策など施設ごとに職員同士がああしてみ様に少しでもクリスマスムードを楽しんで様に少しでもクリスマスムードを楽しんで頂けるように様々な催しを行っております。事た、ご利用者様にささやかですが、日また、ご利用者様にささやかですが、日また、ご利用者様にささやかですが、日また、ご利用者様にささやかですが、日また、ご利用者様にささやかですが、日また、ご利用者様にささやかですが、日かいただきました。お気に召していただきました。お気に召していただきました。お気に召していただけると

今年一年間、ありがとうございました!

す。 しくお願い致しま 来年もまた、よろ



前田計プ







ートフルきらめき荘入所のご紹介

期的なイベントの開催を行ったりしています。 活を送って頂くために、さまざまなレクリエーションを提供し きらめき荘3階です。私たちの部署では、利用者様へ充

その活動について、ご紹介したいと思います。

レクリエーションとして、その方の好みに合わせて、さまざまな ています。塗り絵や編み物

職員とともに歌われています。 李節に合わせた歌・民謡・童謡などを カラオケで歌声を披露される方や 時には、歌謡曲や演歌を中心とし 熱心に取り組み、過ごされていま

動かす活動もしています。そして、食 緒になってラジオ体操を実施し、体を らえるような取り組みも実施してい より美味しく食事を召し上がっても を促進させる活動を実施することで、 事前には口腔体操を行い、唾液の分泌 ハビリ職員が利用者様と一



ます。 がっています。現在、12月開催のクリスマ 様へ喜んでもらえるよう取り組んでいま を唄うことを行い、イベントは特に盛り上 ス会に向けて、準備を職員で行い、利用者 な物をお送りすることや、歌を皆さんで歌 日頃利用者様が使用していただけるよう しています。敬老会やクリスマス会では、 ノト(敬老会やクリスマス会など)を開催 定期的なイベントとしては、季節のイベ

> す。 『誕生日会』や和菓子を召し上がる『和菓子の日 その月の誕生日の方々をみんなでお祝いし、 などを実施 ていま

まざまなことへ取り組んでいきます。 今後も利用者様へ充実した生活を送っ て頂けるよう職員 同









岡山純心会 十二月の予定とお知らせ

誕生日会 クリスマス

和菓子の日

七日

全施設

その他にも月に1度のお楽しみとして、

十五日

一七日他

全施設 各施設 全施設